
Compte rendu du deuxième Conseil d’école (04/03/2021)
Année 2020-2021

Le deuxième conseil d'école de l'année a eu lieu le  jeudi 04 mars, à 19 heures, en
présence de :

– Mme Romane DESAIGNES, directrice
– Mmes Laëtitia BABIN et Séverine GUIN-GILBERT, enseignantes
– Mmes  GRELLIER  Christelle,  RIVALLEAU  Sophie  (représentantes  de  parents

d’élèves) et Sarah RAOULT (suppléante)
– M. le Maire
– Mme  DAGNIAUX  Christine,  conseillère  municipale  chargée  des  affaires

scolaires
– Élèves  délégués :  DECOURT  Lina,  THIOLLET  Nathanael  (délégués) (cycle  I);

GUICHARD-RIVALLEAU  Xaveline  et  LAURENTIN  Gabriel  (délégués)  (cycle  II),
GUYONNEAU Ethan et SIGOGNEAU Maureen (délégués) (cycle III)

Excusés :
- Mme BLOT Karine (représentante de parents d’élèves)

Ordre du jour :

- Intervention des délégués de classe
- Effectifs
- Projet d’École
- Protocole sanitaire mis à jour
- PPMS et exercices incendie
- Sorties diverses et projets de l'année
- Travaux et équipements
- Questions représentants de parents

1- Intervention des délégués

Cycle I : Nathanaël et Lina demandent une réserve d’eau de pluie dans le jardin pour
arroser  les  plantes  +  demande d’un  panier  de  basket  dans  la  cour  du  côté  des
maternelles. On aimerait aussi des palettes en plus pour le jardin (10 ce serait bien).
Savoir s’il est possible de labourer un petit carré de terre afin de pouvoir creuser
plus facilement.
→ Réponse mairie : OK pour les palettes et le labourage / En étude pour la réserve
d’eau et le panier de basket.
Projet envisagé aussi :  coin sieste extérieur au jardin public avec Tipi comme abri
(matériel possiblement stocké dans le local au niveau des WC publics).



Cycle II : Demande de ballon de basket pour la cour (déjà demandé durant le 1er

conseil d’école). Demande du retour de la table de ping-pong.
Demande de jeux pour la garderie : monopoly, 5 secondes, la Bonne paye, 7 familles.
Demande  de  boire  de  temps  en  temps  du  sirop  pour  le  goûter  de  la  garderie.
Demande aussi de la vinaigrette pour la salade le midi et du sel pour les frites.
Remontée des élèves concernant le temps de cantine : élèves qui ne respectent pas
l’adulte  responsable  cela  créer  du  bruit,  l’autorité  de  l’adulte  ne  semble  pas
respectée.
Le  temps  du  bus :  trajets  bruyants,  élèves  qui  s’interpellent  d’un  bout  à  l’autre,
conflits.
→ Réponses mairie : OK pour le ballon. A voir pour les jeux, on peut aussi passer par
des dons de familles avant. La préparation d’une vinaigrette en amont est tout à fait
possible,  ce  sera  transmis  à  Valérie.  Il  est  peut-être  possible  de  mobiliser  un
deuxième adulte pour le bus.
→  École : On  peut  déjà  utiliser  le  ballon  de  basket  stocké  dans  la  garderie  en
attendant l’achat. Non pour le retour de la table car n’était pas utilisée avant.
Concernant le bus, nous avons rappelé à Elodie (ATSEM gérant les trajets) qu’il fallait
qu’elle nous fasse part des débordements afin que nous l’évoquions avec les parents
des élèves indisciplinés.
Cycle III : 
Achat équipement audio : nouvelles enceintes plus puissantes
Achat équipement cour : au premier conseil d’école des demandes concernant but
de foot, petites balles et ballon de basket avait été faites mais pas de retour à ce
sujet depuis.
→ Réponse mairie :  l’achat est déjà prévu pour les enceintes. Demande des ballons
de hand (approuvé) et des buts seront à l’étude.
Les  menus  de  la  cantine :  qu’en  est-il  du  changement  des  menus  évoqué  l’an
dernier ?
Il n’y a pas eu de nouvelles demandes confirmées et portées par les familles donc le
dossier est resté en suspend. Mais peut-être qu’on pourrait faire passer un sondage
à porté des élèves afin de savoir ce qu’ils reprochent au menu et ainsi savoir ce qui
pourrait être changé.
Fête d’école : est-ce qu’il y aura une fête d’école ?
Pour le moment nous ne pouvons pas savoir, nous attendons avril/mai pour savoir si
les restrictions vont changer.

2- Effectifs école

Un départ est prévu pour le mois de mars, élève de PS. Car mutation professionnelle
d’un parent. (Post-conseil : le départ n’est plus prévu pour la fin d’année scolaire).



Rappel que l’équipe pédagogique se tient disponible pour avoir un premier contact
avec les futurs parents d’élèves (rentrée 2021).

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

Nombre
d'élèves

0 6 12 4 6 12 5 6 7 58

3- Projet d’école

Maintien des actions de l’année dernière dès que possible.
+ Classe dehors avec les maternelles
→ Très satisfait de ce que le projet permet. La météo ne nous freine pas car nous
veillons à ce que les élèves soient bien équipés (avec la participation des familles).

4- Protocole sanitaire mis à jour :

Aération renforcée des salles. Distanciation des groupes à la cantine déjà respectée à
au moins 2 mètres donc pas de changement à faire. Les personnes déclarées cas
contact sont isolées 10 jours (avant c’était 7 jours). L’organisation à la garderie a été
revues afin de limiter le nombre de cas contact si un élève était positif. Pour rappel,
une classe n’est fermée qu’à partir de 3 cas COVID confirmés (même pour le variant
anglais).
Pour le moment,  nous n’avons pas d’informations supplémentaires concernant la
campagne  de  dépistage  prévue.  Aux  dernières  nouvelles  elle  se  déploie
progressivement sur le territoire.



5- PPMS et exercices incendie

Les nouvelles dates sont fixées.
Il y aura un nouveau PPMS intrusion le lundi 7 juin. Serait-il possible qu’au moins 2
parents (représentants de parents d’élèves) soient présents pour observer la mise en
place du protocole ?
Nous  n’avons  toujours  pas  de  radio  à  pile  pour  permettre  une  connexion  vers
l’extérieur  en  cas  de  confinement.  Pour  information,  le  prochain  exercice  PPMS
risque majeur aura lieu début du mois prochain.

6- Sorties diverses et projet de l’année

Le projet théâtre va reprendre comme souhaité l’an dernier.
Une intervenante, Judith GUILLONNEAU, de la compagnie  le Bruit de l’herbe qui
pousse va venir pour un total de 12 séances avec chaque classe qui seront réparties
jusqu’au mois de juin.
Ce projet est financé grâce au budget APE qui avait été prévu l’an dernier et  nous
remercions à nouveau les parents de l’ancien bureau de nous permettre de réaliser
ce projet.
Dans l’idéal, le projet sera concrétisé par une représentation devant les familles en
juin. Dans l’éventualité que les rassemblements ne soient toujours pas possibles à
cette période de l’année, nous réfléchissons à comment nous pourrons partager ce
projet avec les familles.
De plus, nous prévoyons une sortie sur le site gallo-romain de Sanxay (comme l’an
dernier). Avec chacune des trois classes.
Permis  piéton :  intervention  prévue  auprès  des  CE1-CE2,  préparation  réalisée
conjointement avec Séverine et Laetitia.

7- Travaux et équipements

Suite au premier conseil d’école, une vanne accessible pour couper l’arrivée du gaz a
été installée sous le préau.
Une quatrième trottinette a été achetée par la mairie.
Et l’achat de trois nouveaux ordinateurs portables a été validé. L’un ira dans la classe
de cycle II pour faire fonctionner le vidéoprojecteur financé par l’APE l’an dernier. Le
second ira dans la classe de cycle III pour la même utilisation. Le dernier, servira pour
la direction car celui que nous avons devient trop usagé.
Le robinet douche sanitaires maternelles a bien été réparé.

Ce qu’il reste à faire :
- Installation câble éthernet dans la classe de cycle II
- Installation boîtier WIFI pour signal dans la classe de cycle II



- Chemin vers la porte de la classe des maternelles côté Place des Tilleuls
-  Recoller  des  morceaux  d’anti-dérapant  dans  les  marches  menant  à  la  salle
informatique

8- Questions diverses

Demande des parents d’élèves de maternelles pour la création d’un trombinoscope
des élèves.
Réponse de l’enseignante : les années précédentes un trombinoscope des élèves de
la classe et des adultes de l’école était transmis dans le cahier de vie. Cette année ça
n’a pas été fait  car le trombinoscope était  construit suite à une visite globale de
l’école, chose qui n’a pas pu se faire cette année à cause du protocole sanitaire. De
plus, je n’ai pas reconduit l’utilisation d’un cahier de vie cette année car les années
précédentes c’était souvent les mêmes familles qui alimentaient ce cahier et certains
élèves étaient frustrés de ne pouvoir partager des choses vécues car pas d’appui
avec des photos/textes dans le cahier de vie.


